

Il affiche le Tshirt BDS France sur son stand de légumes bio et les policiers municipaux le menacent de poursuites pour « INCITATION A LA HAINE RACIALE » !

Comité BDS France

34

1er mars

2015



Un délire de plus dans la série totalitaire de la patrie des droits de l'Homme (s'il n'en réclame aucun ni pour lui ni pour les autres), où les délits d'apologie du terrorisme, ou d'incitation à la haine raciale dans ce cas, sont des versions décomplexantes (limite laxatives) du délit d'opinion (réservé aux régimes certifiés autoritaires). Délire particulièrement vicieux puisqu'il s'agit là d'incriminer un paysan généreux et fraternel qui exprime franchement sa solidarité paysanne envers ses confrères expulsés de leurs terres ! INCITATION A LA HAINE RACIALE... Euh, pouvez m'expliquer siouplait ? La race des expulseurs ? Des voleurs ? Ces catégories sont devenues des races ? Eh bé mazette y vont avoir du boulot chez SOS racisme...

A ce stade je crains qu'on approche du paroxysme du capilotractage. Ah, qu'il est beau l'esprit du 11 janvier (oui vous vous souvenez, [l'hallucination de masse](#)) ! Mais bien sûr, c'est de ça qu'il s'agit en fait, saluons la police qui aide à sauvegarder notre seul rempart contre la barbarie : l'unité républicaine, qui comprend bien sûr Israël et son armée de bulldozers (oui vous vous rappelez Bibi-bétonneur en tête de cortège, avec tous ses potes droitdel'hommistes à l'occas). Ce paysan a donc osé s'opposer à notre unité salvatrice ! Il ne manquerait plus qu'il ne soit pas Charlie et c'est plié pour lui. Yo}}

Mariano Pusceddu paysan Bio depuis plus de 25 ans et membre de la Confédération Paysanne est bien connu dans la région de Lodève et dans le département où il tient son stand de légumes bio. Solidaire des paysans palestiniens qui luttent pour leur terre il a établi des relations directes avec certains d'entre eux qu'il a reçus et à qui il a envoyé des graines.

Installé dans la commune d'Octon à côté du Salagou et proche de la ville de Lodève il tient un stand de vente de sa production de fruits et légumes tous les samedi sur le marché de Lodève et les mercredi à Clermont-l'Hérault.

Depuis cet été il suspend à son parasol deux tee-shirts de la Campagne BDS France qui mentionnent recto : « Justice en Palestine » et au verso : « Boycott Israël apartheid ».

Samedi 21 février, quelle n'a pas été sa surprise quand les policiers municipaux de la ville de Lodève sont venus lui demander de retirer le tee shirt et l'on menacé de verbalisation « pour incitation à la haine raciale » et ajouté que le règlement des marchés interdit toute expression politique. Immédiatement plusieurs clients et passants se sont attroupés indignés par ce type de menace et d'interdiction et les policiers sont partis sans qu'il ait enlevé le tee shirt.

Le mercredi suivant, 25 février, ce sont les gendarmes qui sont venus sur le marché de Clermont-l'Hérault constater la présence des tee shirts et qui lui ont dit, un peu gênés, que c'était à la demande de la mairie de Lodève.

Mariano est profondément choqué par ces interventions. D'une part il se sent insulté qu'on ose prétendre que sa

solidarité avec les paysans palestiniens et son soutien à la Palestine constituent un acte « d'incitation à la haine raciale » et d'autre part il est abasourdi et très inquiet par une telle offensive contre la liberté d'expression par ceux-là mêmes qui en font le fondement de la démocratie. Y aurait-il deux poids deux mesures dans la liberté d'expression ?

Heureusement, Mariano, membre de la Confédération Paysanne, militant respecté pour son humanisme a déjà reçu de nombreux témoignages de solidarité et samedi 28 février prochain de nombreuses personnes viendront au marché lui témoigner leur soutien. En effet une telle plainte ou tout autre poursuite de ce type pourrait avoir pour effet de lui interdire l'accès aux marchés qui sont ses seules sources de revenus !

On ne peut que s'interroger sur les buts de cette interprétation du BDS comme « incitation à la haine raciale ».

[BDS France](#)

26 février 2015

»» <https://bdsf34.wordpress.com/2015/02/26/il-affiche-le-tee-shirt-bds-fr...>